

Zwei Niederlagen für die Frauen

Sowohl die erste wie auch die zweite Mannschaft der Luruper Fußballdamen konnten am Wochenende nicht gewinnen. Während die Damen in der Regionalliga achtbar mit 2:3 gegen Tabellenführer Mellendorf unterlagen (Katharina Höffgen hatte kurz vor Schluss sogar die Möglichkeit zum Ausgleich, traf aber nur die Latte), verloren die zweiten Damen in der Landesliga bei Appen mit 2:4. Auch hier lag der Ausgleich in der Luft, doch nach dem Treffer zum 2:3 fiel umgehend ein Tor für Appen zum 4:2. In der Regionalliga geht es weiter am 25. November bei Nahe, das nächste

Heimspiel ist am 2. Dezember gegen Büppel. Die zweite Mannschaft spielt am 18. November um 10 Uhr gegen Lohbrügge. Das Pokalspiel der zweiten Mannschaft in Stapelfeld musste abgesagt wegen Ausfall des Flutlichtes.



Anna Wetsch (SV Lurup) grätscht gegen Renate Bach (TuS Appen), die kurz zuvor das 4:2 für ihre Mannschaft erzielt hatte.